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高橋会長挨拶

　本日も例会参加いただきましてありがとうございます。
　古澤幹事出張と重なり欠席となりますが、幹事報告を兼ねた
会長挨拶になろうかと思いますがよろしくお願いいたします。
本日は４つございます。
①�　４月21日に南陽RCさんの60周年記念式典、祝賀会に参加
させていただきました。

　�　記念講演では、加茂水族館奥泉館長の講演で、思いのほか記念式典が順調で
１時間ほど早く進行してしまい、奥泉館長へ急遽講演時間の拡大が指示され、
快諾で講演はスタートしました。予定より30分ほど時間が拡大し２時間枠とな
りましたが、フルに話される館長の引き出しの多さには驚かされました。
　�　加茂水族館をV字回復させた自信がなせる業なのでしょう。自分は、農業高
校出身であるが、今では京都大学に講師として招かれ講演することがあると目
を輝かせながら話されておりました。
②�　５月11日、12日に行われました、第27回国際ロ―タリー日本青少年交換研究
大会山形会議に参加してまいりました。異国からの留学生が日本語でスピーチ
をするわけですが、壇上で上手に日本語をはなし、アピールする様は日本人
じゃない感覚だなと感心させられました。ローターアクターの大会とも違う若
者の集いに参加できて楽しく感じた大会となりました。
③�　27日は３RCの合同例会の開催となります。昨年は南陽臨雲RCのおもてなし
に度肝を抜かれたのは記憶に新しく。今年度はホストとしてイブニングらしい
紳士なおもてなしをお願いいたしたいと思います。
④�　いよいよ高橋古澤年度も浅瀬に乗り上げてまいりました。ここで座礁するこ
となく航海を終えたい気持ちでございます。そこで皆様へのお願いでございま
す。なにとぞ最終例会へのご参加のほど切にお願い申し上げまして会長挨拶に
代えさせていただきます。本日もよろしくお願いいたします。

幹事報告

　本日、古澤幹事が出張の為欠席となりますので、代わりに副幹事の私、石島よ
り報告させていただきます。
　本日の例会は次年度方針発表になります。後ほど結城佳紀エレクトより発表を
お願い致します。２７日の３クラブ合同例会ですが、ご案内の通りゴルフに参加さ
れる方は時間に遅れないよう蔵王カントリークラブまでお越しください。例会は
１８時３０分よりパレスになりますが、米沢さん、南陽さんをお迎えしなければなり
ませんので、出来ましたら１８時集合でお願いい致します。来月の最終例会の内容
が決定次第ご案内を出させていただきます。
　日程については６月１５日（土）・１６日（日）ですので、多数の参加を宜しくお
願い致します。

　後藤卓也さん、高橋豊さんからニコニコをいただきました。

ニコニコBOX

タイムスケジュール

時間（タイムスケジュール）

18：30	 開会点鐘	 高橋　豊会長
18：01	 国歌（月初）　及びロータリーソング（SAA選曲）
	 ：ソングリーダー（クラブ奉仕委員会）
18：33	 ロータリー目的唱和
18：35	 会長挨拶（ゲスト紹介）	 ：高橋　豊会長
18：42	 食事準備・食事開始
18：50	 幹事報告	 ：石島　直樹副幹事
18：55	 委員会報告
19：00	 ニコニコボックス	 ：担当　クラブ奉仕委員会
◎本日のプログラム/担当：	 ：担当　会長・幹事

	 進行　石島　直樹副幹事
	 次年度会長方針発表	 結城　佳紀会長エレクト
	 閉会
19：25	 出席報告	 ：SAA渡邉　由紀夫会員
19：30	 閉会点鐘	 ：高橋　豊会長
お見送り　SAA＆クラブ奉仕委員会

　４．ロータリーは進化しなければならない（DEI の精神）
〈地区重点項目〉
　１．クラブ活性化への取り組み
　２．会員増強・退会防止の取り組み
　３．ロータリー財団と米山奨学会へ貢献する
　４．ロータリー奉仕デー「それぞれの最上川物語　Part ２」
　５．チャリティーゴルフコンペの開催
　本年度の RI・地区のテーマ・方針を考慮し、当クラブのテーマと基本方針を
掲げたいと思います。
　2024－2025年度　山形イブニングロータリークラブテーマ
　「絆を深め、ロータリーを楽しもう」
◦ロータリーを楽しみ、会員同士絆を深めよう。
　イブニングメンバー全員で例会を大切か家族も交えて親睦例会を・イベントを
楽しみさらに強固な絆を深めて参りましょう。
◦ロータリーを楽しみ、一緒に楽しんでいく仲間を増やそう。
�　みんなでロータリー活動を心から楽しむことによって、周りにいる大切な方々
を本気で誘うことができます。みんなで楽しむことによって周りが興味を持ちま
す。
�　イブニングの他クラブにはない、魅力と夕方開催という差別化を最大限に活用
し仲間を増やしていきましょう。また、女性メンバーが増えることによって、ク
ラブの活性化とあらたな成長につながるものと思っています。
◦地域社会に貢献し、山形を元気にしよう。� （以下次号に続く）

次年度会長方針発表

　第934回例会は結城佳紀会長エレクトから次年度会長方針が
発表されました。
　また、次年度配属委員会も発表されました。次年度体制が
着々と進んでいます。
　以下次号と２回にわたり結城次年度会長方針を掲載いたし
ます。

　　「絆を深め、ロータリーを楽しもう」

� 　山形イブニングロータリークラブ　第25代会長　結城　佳紀
　2024－2025年度山形イブニングロータリークラブ第25代会長を拝命いたしまし
た結城佳紀です。会員の皆様方のご指導とご協力を頂きながら、１年間クラブの
為に努力致します。是非、宜しくお願い致します。
　2024－2025年度は、ステファニーＡ・アーチック（米国ペンシルバニア州）が
女性RI 会長として就任されました。年度のテーマは「ロータリーのマジック」です。
アーチックさんは、年度テーマの講演で次のように話されました。
　数年前、私はドミニカ共和国で浄水器の設置を手伝っていました。浄水器の片
方から汚い水が入り、反対側から透明な水が出てくるのを、２人の少年は見てい
ました。その水の流れを最初に止めた時のことを私は決して忘れません。少年の
１人が私の袖をつかんで、「もう一度魔法を見せて」と言ったのです。浄水器を
輸送、設置し、受益者の方々と協力してメンテナンスを行うために、私たちは懸
命に活動しました。安全な水を簡単に入手できれば自分たちの人生が変わるとい
うことを、少年たちは知っていました。私が少しでもその力になれたと知ったこ
とで、私の人生も変わったのです。
　マジックとアーチックさんは話をされましたが、魔法の杖を振ったり呪文を唱
えることで、会員が増加したり、ポリオを根絶したり、世界に平和をもたらした
りすることはありません。
　私たちが、大事なプロジェクトを終えること、会員を迎えること、寄付をする
ことで素晴らしいマジックを生み出していくことができますと。

　2024－2025年度　第2800地区　芳賀　康雄ガバナーテーマ

　ロータリーにもっと誇りを　そして学び　DEIの心を持って行動実践しよう

　＊Diversity（多様性）、Equity（公平性）、Inclusion（包括性）
あらゆる人が公平に扱われ、尊重され、組織・社会において包括される状態を目
指すこと、そのための取り組み。
〈芳賀ガバナー基本方針〉
　１．ロータリーに誇りをもとう
　２．ロータリーを学ぼう
　３．ロータリーの目的を覚えよう


